

# InternationalMedia

SENIN 2 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## MENTERI PMK TINJAU KONDISI PENYEBERANGAN DI MERAK

Menko PMK Muhadjir Effendy (tengah) didampingi Kepala BNPB Letjen TNI Suharyanto (kedua kanan), Pj Gubernur Banten Al Muktabar (keempat kanan) menginspeksi Pelabuhan Merak di Banten, Minggu (1/1). Peninjauan dilakukan untuk memastikan kelancaran dan keamanan penyeberangan.

# DPR: Pemerintah Harusnya Perbaiki UU Cipta Kerja, Bukan Terbitkan Perppu

Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi PKS, Kumiasih Mufidayati menyebut Perppu Cipta Kerja inkonsisten dengan hasil putusan Mahkamah Konstitusi. Jadi Pemerintah seharusnya memperbaiki UU No 11 Tahun 2020 yang inkonstitusional bersyarat sesuai dengan arahan Mahkamah Konstitusi. Bukan dengan jalan pintas menerbitkan Perppu.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo menerbitkan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-undang (Perppu) No.

2/2022 tentang Cipta Kerja. Pemerintah mengklaim Perppu tersebut menggantikan UU No 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja yang dinyatakan inkonstitusional bersyarat oleh Mahkamah Konstitusi (MK).

Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi PKS, Kurniasih Mufidayati menyebut Perppu Cipta Kerja inkonsisten dengan hasil putusan Mahkamah Konstitusi. Dia menyebut, Pemerintah seharusnya memperbaiki UU No 11 Tahun 2020 yang inkonstitusional

bersyarat sesuai dengan arahan Mahkamah Konstitusi.

"Bukan dengan jalan pintas menerbitkan Perppu," kata Kurniasih dalam keterangannya, Minggu (1/1).

Dalam pertimbangan putusan MK, UU Cipta Kerja cacat formil karena tata cara pembentukan UU Cipta Kerja tidak didasarkan pada cara dan metode yang pasti, baku, dan standar, serta sistematisa pembentukan undang-undang. Kemudian, dalam pembentukan UU Cipta Kerja, terjadi peruba-

han penulisan beberapa substansi pasca persetujuan bersama DPR dan Presiden.

Dia menegaskan, pembentukan UU Cipta Kerja yang dibahas dengan DPR yang ditolak Fraksi PKS dinyatakan cacat formil oleh MK karena prosedurnya bermasalah. Sekarang pemerintah justru mengeluarkan Perppu yang menghilangkan fungsi legislasi DPR sama sekali.

"MK berpendapat proses

▶ Bersambung ke hal 11

## Polri Kini Punya 32 Jenderal Baru, Ini Daftarnya

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menaikkan pangkat 32 perwira menengah (pamen) menjadi perwira tinggi (pati) dengan pangkat brigadir jenderal (brigjen). Hal itu dilakukan saat Kapolri menaikkan pangkat ratusan perwira di lingkungan Polri, mulai dari brigjen (jenderal bintang 1) ke irjen (jenderal bintang 2), kombes ke brigjen, dan AKBP ke kombes.

"Iya betul, upacara kenaikan pangkat dilaksanakan hari ini (kemarin)," ujar Kadiv Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo dalam keterangannya, Sabtu (31/12).

Adapun kenaikan pangkat pati tertuang dalam ST/2775/XII/2022 tanggal 23 Desember

2022, Keppres RI Nomor 87/Polri/Tahun 2022 tanggal 7 Desember 2022, dan Keppres RI Nomor 102/Polri/Tahun 2022 tanggal 30 Desember 2022. Sementara itu, untuk kenaikan pangkat tingkat pamen tertuang dalam ST/2080/IX/2022 tanggal 29 September 2022, ST/2775/XII/2022 tanggal 23 Desember 2022, ST/2776/XII/2022 tanggal 23 Desember 2022, dan Keppres RI Nomor 103/Polri/Tahun 2022 tanggal 30 Desember 2022.

Berikut daftar polisi yang baru mendapat pangkat jenderal di Polri, dan kombes ke brigjen: Kombes Sukria Gaos, jabatan

▶ Bersambung ke hal 11

## Semarang Banjir, Semua Kereta Jarak Jauh Memutar via Jalur Selatan

JAKARTA (IM) - PT Kereta Api Indonesia (Persero) mengalihkan perjalanan kereta api jarak jauh melewati jalur selatan yakni Stasiun Solo Balapan untuk

melayani penumpang di Stasiun Semarang Tawang yang saat ini dialihkan ke Stasiun Semarang Poncol.

"Dan upaya menggunakan

lokomotif khusus untuk melewati jalur yang tergenang," kata VP Public Relations KAI, Joni

▶ Bersambung ke hal 11

## Nasib Berbalik Dito Mahendra, Kini Malah Dipolisikan Jaksa

SERANG (IM) - Nasib Dito Mahendra berbalik. Dia yang sebelumnya mempolisikan Nikita Mirzani hingga diproses ke pengadilan, kini malah balik

dipolisikan jaksa. Awal mula Dito Mahendra melaporkan Nikita Mirzani dengan dugaan pencemaran nama baik. Perkara berproses dengan

banyak drama hingga Nikita Mirzani diadili di Pengadilan Negeri (PN) Serang. Singkat kisah, Nikita

▶ Bersambung ke hal 11

## Harga BBM Tak Jadi Baru, Pertamina: Masih Direview

JAKARTA (IM) - PT Pertamina (Persero) menunda pengumuman penyesuaian harga jual BBM nonsubsidi atau Jenis Bahan Bakar Umum (JBU) pada hari ini, Minggu (1/1). BBM JBU sendiri meliputi Pertamina Series, Pertamina Dex, hingga Dexcelite yang harga jualnya mengacu pada perkembangan pasar dunia.

Kabar penundaan pengumuman penyesuaian harga BBM nonsubsidi di salah satu SPBU di Jakarta Selatan pada Minggu (1/1) sekitar pukul 18.00 WIB. "Nanti segera kita umumkan," kata Irto.

"Masih ada yang perlu direview," ujar Irto saat di-

hubung, Minggu (1/1). Irto menyampaikan Pertamina masih melakukan tinjauan kembali terkait harga BBM nonsubsidi. Pertamina, lanjut Irto, memastikan akan segera menyampaikan kepada masyarakat jika proses tinjauan telah selesai.

Sebelumnya, Pertamina berencana menggelar sesi konferensi pers terkait penyesuaian harga BBM nonsubsidi di salah satu SPBU di Jakarta Selatan pada Minggu (1/1) sekitar pukul 18.00 WIB. "Nanti segera kita umumkan," kata Irto.

▶ Bersambung ke hal 11



## MENJELANG LAGA PIALA AFF INDONESIA MELAWAN FILIPINA

Pelatih Timnas Indonesia Shin Tae-Yong (kedua kiri) dan pesepak bola Ricky Kambuaya (kiri) berfoto bersama pelatih Filipina Josep Ferre (kedua kanan) dan pesepak bola Stephan Schrock (kanan) usai sesi konferensi pers menjelang laga lanjutan Grup A Piala AFF di Rizal Memorial Stadium, Manila, Filipina, Minggu (1/1). Indonesia akan menghadapi Filipina pada laga terakhir babak grup yang akan menentukan kelolosan tim ke semifinal.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Mewariskan Misi Buddha hingga Selamanya.  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
ALUMINUM FOIL  
QUALITY ALUMINUM FOIL

Do not use in microwave  
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!  
Tengkorak Manusia Ditemukan dalam Paket Tujuan AS

PETUGAS bandara Meksiko mendapati temuan mengerikan saat memeriksa sebuah paket yang hendak dikirimkan ke Amerika Serikat (AS) saat musim liburan akhir tahun ini. Empat tengkorak manusia yang terbungkus aluminium foil ditemukan di dalam paket itu.

Seperti dilansir Reuters dan Associated Press, Sabtu (31/12), temuan mengerikan itu terungkap setelah personel Garda Nasional

▶ Bersambung ke hal 11

Bercanda soal Bom, Perempuan WNI Ditangkap Petugas Bandara Malaysia

SEORANG perempuan warga negara Indonesia (WNI) ditangkap pihak berwenang Bandara Internasional Penang (PIA), Malaysia. Perempuan WNI tersebut ditangkap karena bercanda bahwa dia membawa bom di dalam kopernya. Dia membuat bercanda itu kepada petugas bandara saat pengecekan bawaan.

Perempuan WNI tersebut sedianya

▶ Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.047,00	1.962,00
SGD	11.713,00	11.513,00
AUD	10.679,00	10.479,00
EUR	16.842,00	16.547,00
USD	15.687,00	15.487,00
GBP	19.030,00	18.730,00

Jumat 30 Desember 2022 16.00 WIB